



Atelier scientifique - Création d'un jeu de société

publié le 29/06/2014

Descriptif :

Les élèves de l'atelier ont élaboré un jeu de société " Le jeu des inventions" en créant toutes les pièces et cartes nécessaires.

Cela fait maintenant plusieurs mois que les élèves de l'atelier scientifique travaillaient à ce projet.

L'objectif était de réaliser un jeu de plateau ayant pour thème principal : les inventions (origine, créateur)



La première étape en salle informatique permettait d'élaborer le parcours du jeu et de choisir les logos et les images présentes sur ce parcours.

La deuxième étape a eu lieu à l'atelier, en compagnie de Bruno et Alain : fabrication des dés, des pions, mais surtout du plateau (pliable) et d'une boîte en bois pour ranger le jeu. Ces travaux ont demandé beaucoup de précision : découpage, pointage, ponçage, peinture, collage.

La troisième étape signifiait un retour en salle informatique pour créer les cartes questions, les cartes chances et les petites cartes inventions à placer tout au long du jeu.

Chaque élève est reparti avec son jeu et un exemplaire restera au collège.

Bravo aux élèves pour le travail effectué.